

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

スピードは出でないか

要注意 危険がひそむ 交差点

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

- 積み下ろし作業中の、**荷台からの墜落・転落**に注意しましょう
- 鋼材、資材**の積み下ろし作業中の、手・指・足の**はさまれ事故**に注意しましょう
- ハウス、トイレ**の積み下ろし作業時の、**脚立・屋根からの転落**に注意しましょう
- 敷き鉄板**の積み下ろし作業時、**ユニック作業**に注意しましょう

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

札幌市清田区の国道36号 バスと乗用車衝突

乗用車の30代男性、意識不明の重体

2018/5/18(金) 20:21

18日午後6時前、札幌市清田区の国道36号線でバスと乗用車が衝突する事故がありました。車が大破しています。バスと乗用車が衝突し、乗用車の男性が挟まれ、30代の男性が意識不明の状態で病院に搬送。

雨降り、路面はぬれていた スクールバス横転

サッカーチーム員ら35人搬送

2018/5/19(土) 15:54

19日午前9時半ごろ、青森県でスクールバスが横転し、乗っていた生徒など35人が病院に運ばれました。全員、意識はしっかりしているということです。現場は片側1車線の直線道路で、事故当時は雨が降っていて、路面はぬれています。警察が事故の原因を調べています。

はみ出し 路線バスと正面衝突 6人重軽傷

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/5月19日(土) 13時40分

19日午前6時前、福岡県の国道で、19歳の専門学校生の男性が運転する乗用車がセンターラインを越えて、対向車線を走っていた路線バスと正面衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた19歳の専門学校生の男性が肋骨を折る重傷を負いました。また、バスの男性運転手と乗客の女性4人が、ひじやあごなどを打撲する軽傷を負いました。現場は、片側2車線の見通しの良い直線道路です。

危険運転の公務員 懲戒免職

飲酒運転、追突事故、けがを負わせ、そのまま逃げた

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2018年05月18日 16時48分

飲酒した後に車を運転して追突事故を起こし2人にはけがをさせたうえ、そのまま逃げたとして危険運転傷害などの罪で起訴された国家公務員の技官(21)について、懲戒免職処分にしました。調査に対し「被害者や関係者に大変申し訳ない」と話しているということで、局長は「引き続き職員の綱紀の保持についていっそうの徹底を図ってまいります」とコメントしています。

運転免許更新の直後…酒気帯び運転、50歳の男逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

[2018年5月18日 20時22分]

警察は18日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、男性容疑者(50)を現行犯逮捕した。直前に自動車運転免許試験場で免許の更新手続きをしていたが、県警は「手続き中は酒を飲んでいることに気付かなかった」と説明している。同署によると、容疑者は軽乗用車で試験場を訪れていた。そばで同様に手続きをした女性が「酒のにおいがする男性が車で立ち去った」と110番。県警が捜査し、約1.5キロ離れた国道で容疑者の車を発見した。呼気から基準値の2倍を超えるアルコールが検出されたという。